

## SAMBUTAN

### KETUA UMUM PP-IPHI 2015-2020

Alhamdulillah, penyelenggaraan Mukhtamar VI IPHI Tahun 2015 yang dilaksanakan pada tanggal 23-24 Mei 2015 bertepatan dengan tanggal 5-6 Sya'ban 1436 Hijriah di Hotel Menara Peninsula Jakarta telah berlangsung dengan penuh khidmat, dinamis dan lancar, sesuai dengan jadwal yang direncanakan, serta diikuti oleh utusan dari Pengurus Pusat, Pengurus Wilayah, dan Pengurus Daerah dari seluruh Indonesia.

Banyak keputusan penting yang ditetapkan dalam Mukhtamar VI tersebut, antara lain penyempurnaan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga IPHI yang disesuaikan dengan ketentuan Undang-Undang Organisasi Kemasyarakatan yang baru, yakni UU No. 17 Tahun 2013. Kecuali itu, produk penting Mukhtamar lainnya adalah Program Umum dan Rekomendasi, serta terpilihnya kembali H. Kurdi Mustofa sebagai Ketua Umum Pengurus Pusat IPHI Masa Bakti 2015-2020 setelah laporan pertanggungjawab PP-IPHI 2010-2015 diterima oleh seluruh Mukhtamirin.

Keputusan-keputusan Mukhtamar yang penting itu wajib diketahui, dipahami, dan diimplementasikan oleh segenap pengurus IPHI di semua tingkatan organisasi sebagai wujud kepatuhan, kepedulian, dan komitmen terhadap hasil kesepakatan bersama di dalam Mukhtamar untuk mencapai tujuan dan cita-cita, serta visi dan misi organisasi.

Oleh karena itu, penerbitan Buku Hasil-hasil Mukhtamar VI IPHI Tahun 2015 mutlak diperlukan, bukan hanya sebagai "Buku Pintar" yang menjadi sumber referensi keputusan organisasi, tetapi juga berfungsi sebagai "Kompas" yang menuntun arah agar pelaksanaan amanat Mukhtamar tetap berjalan sesuai dengan kesepakatan dan keputusan forum tertinggi organisasi tersebut.

Hanya kepada Allah kita berserah diri seraya memohon pertolongan dan kekuatan, agar perjalanan pengabdian kita untuk kemaslahatan umat dan bangsa Indonesia senantiasa dalam RidloNya, serta diberi kemudahan dalam merealisasikan segala harapan dan aspirasi para hujjaj yang berhimpun dalam IPHI sebagai organisasi persaudaraan haji Indonesia.

Jakarta, 19 Juni 2015/2 Ramadhan 1436 H

PENGURUS PUSAT

IKATAN PERSAUDARAAN HAJI INDONESIA

Ketua Umum,

Drs. H. Kurdi Mustofa, MM